



LUK RENTALS
CAP ANTIBES

3 Pièces

82 m²

Réf. 85078535

889 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à proximité des plages et des commerces, magnifique trois pièces entièrement rénové et traversant, au dernier étage, avec une vue imprenable sur la mer. D'une superficie d'environ 82 m², cet appartement se compose d'une belle entrée, d'un vaste séjour avec cuisine équipée, le tout s'ouvrant sur une large terrasse avec une vue panoramique sur la mer. La partie nuit comprend une superbe chambre de maître avec accès à la terrasse et d'une seconde chambre avec accès à un balcon, une salle de bain indépendante et des toilettes invités. Possibilité d'acquérir un garage fermé et deux ...

Ideally located close to beaches and shops, beautiful, fully-renovated, top-floor, two-bedroom apartment with panoramic sea views. With a total surface area around 82 m², this apartment includes an entrance hall, a large living room with fully-equipped kitchen, opening onto a spacious terrace with panoramic sea views. The bedroom part consists of a superb master bedroom with access to the terrace and a second bedroom with access to a balcony, an independent bathroom and a guest toilet. Possibility of acquiring a closed garage and two cellars for 30 000€. Information on the risks to which this ...

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

